

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## LA HAINE N'AURA JAMAIS LE DERNIER MOT

Lyon, le 27/12/2021

**Contact presse :**

Maxime LARCHER  
coréférent  
communication  
SOS homophobie Lyon

06 76 83 78 35  
[maxime.larcher@sos-homophobie.org](mailto:maxime.larcher@sos-homophobie.org)

C'est avec la plus grande fermeté, mêlée de colère et d'indignation que nous dénonçons les propos homophobes du rappeur lyonnais Denis Albash sur @TikTok\_France. Nous le considérons par ailleurs responsable du déferlement de commentaires haineux que ses propos génèrent. Nous ne souhaitons faire de publicité à ces comportements odieux, à ces paroles abjectes et coupables, ni à ce genre d'individus épris de haine, mais nous ne pouvons nous taire.

La création artistique et la liberté de parole ne sauraient se soustraire à la loi ; sur les réseaux sociaux la responsabilité sociétale ne saurait se dérober.

Nous saluons la rapide condamnation de ces propos par la Préfecture et assurons l'ensemble des plaignants de notre soutien.

Nous savons qu'à Lyon particulièrement aujourd'hui, et depuis la mise en place d'une convention multipartite de lutte contre la haine LGBTIphobe, la chaîne d'acteurs associatifs, institutionnels et judiciaires sont unis pour ne rien laisser passer de ces actes odieux.

SOS homophobie continue d'apporter son assistance à l'ensemble des personnes victimes de LGBTIphobie.

Les bénévoles associatifs quand à eux, restent encore et toujours mobilisé.e.s pour sensibiliser jeunes et grand public à déconstruire les idées reçues concernant nos familles, nos identités de genre, et orientations amoureuses et sexuelles, terreau de la haine.

**Ne jamais se taire.**

[Contact SOS homophobie Lyon.](#)

**cosignataire : [Centre LGBTI+ de Lyon](#) / Contact [Page FaceBook](#)**